


うど浩一郎さんへバトンタッチ
６期２４年の長きにわたり支えていただいた有権者の皆様に感
謝申し上げます。北九州市議会になくてはならない共産党の
議席です。小さな商店の苦労を知る、うど浩一郎さんにバトン
をつなぎ、市政をチェックし、市民の声を市議会に届ける役目
を託します。

　私は小倉南区横代で育ちました。高校

卒業後、就職のため一度は北九州市を

離れましたが、子どもの頃からの夢だっ

た「パン屋さん」になることが諦めきれ

ず、帰郷し、修業をして、念願がかない小

倉南区北方に「パン工房あるか」を開店

しました。評判も良く、家族で一生懸命

働きましたが、二度の消費税増税で立ち

行かなくなり、泣く泣く閉店しました。そ

の時の悔しさは忘れません。

　真面目に働く人が報われる社会、病気

などで困っている人が安心して暮らせる

社会、そして、二度と戦争を起こさない

平和な社会が、市政をめざす私の原点

です。二度挑戦しましたが、その中で多

くの市民の声を聞き、生活苦の実態を肌

で感じました。困っている人を助けたい

という思いがさらに強くなりました。何と

しても、市議会でみなさんのお役に立ち

たいと思います。

負担を軽減して子育てを応援します。もともと義務教育
は「無償」。全国の３割の市町村が小中学校の全員対象
に無償化しています。田川市、苅田町、築上町でも実施。
北九州市では33億円（一般会計のわずか0.5％）で実
現できます。有機農産物の使用など「質の向上」もめざし
ます。署名運動にご協力を。

認知症の進行抑制、介護予防に効果の大きい補聴器で
すが、まだまだ高価です。全国の自治体が購入費補助制
度を実施しています。東京都港区のような制度（片耳13
万7000円補助）を北九州市でも実現します。高齢者の
健康と社会参加を応援します。

「お出かけが不便」という悩みが多く寄せられます。バス
だけでなく、福岡市のようにタクシーにも使える乗車券
があれば通院や買い物も安心です。

市議会議員
（小倉南区）

藤沢かよ
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学校給食を無償化します

加齢性難聴者の補聴器
購入補助制度をつくります

高齢者福祉乗車券を
実現します
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●1973年生まれ／横代小、横代中、真颯館高校（旧・九州工業高校）卒業
●横代北町４丁目在住　●1991年食品会社勤務（東京）　
●1999年パン職人めざし修業　
●2010年パン工房「あるか」開業～2018年8月まで
●家族：妻、三女　 趣味：釣り
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パン屋さんから市政へ
チャレンジ

うど浩一郎のお約束 小倉南区

自民党裏金政治ゆるせない
国民に物価高と増税を強いながら、自民党は裏金・
脱税。抜け穴だらけの法改正も許せません。徹底究
明と企業団体献金全面禁止を！金権政治と無縁な日
本共産党といっしょに声をあげましょう。

うど浩一郎

田村貴昭衆議院議員（写真左）と連携し、国政・市政の改革へ全力！



北方でパン屋を8年
喜びとともに経営の苦労…　寄り添う市政を

北方で「あるか」というパン屋をやっていました。１０年の修業を経て夢だったパン
屋。練乳を練り込んだ玄米パンや、クルミパン、食パンも評判でした。

営業もがんばったのですが、零細経営にとって消費税の増税は無理でした。いま
円安と物価高騰のなか、消費税減税はまったなし。まじめに働く人を苦しめ、生業
（なりわい）を奪うような政治でいいのか、もっと市民に寄り添う政治に変えたい、
それが私の原点です。

その選挙で当選した仁比聡平参議院議員と一緒に３カ月かけ、西日本１７県をま
わったことは衝撃でした。沖縄では、辺野古の米軍新基地建設の埋め立て現場を
ボートに乗って海から調査し、その大きさと無謀さを実感し、怒りがわきました。

うど浩一郎さんの純朴さと人に対する差別のない
姿勢には驚きです。どんな人とも、よりそう態度、表
情を変えることなく、親しみを持って交われる姿勢
に驚かされます。ごく平凡な、どこにでもいそうな親
しみが感じられる人柄に、遂に誘われてしまいます。
現在の政治に必要な人物として、強く推薦します。

九州、中国、四国、どこでも自民党政治による福祉破壊、住民犠牲の実態を見てき
ました。同時に「政治を変えて暮らしをよくしたい」とがんばる人たちのたたかいに
触れ、私も市政を変える仕事に全力投球したいと腹がすわりました。

切実な
暮らしの願いを
市政へ届けます

九州・沖縄、西日本をかけめぐり
仁比聡平参議院議員の秘書を経験し、腹がすわった

働く者の苦労がわかる人うど浩一郎さんを推します！

６年前から政治の世界に飛び込んだうどさんですが、その前は何を？

お店を閉めたのは残念でしたが、商売は大変でしたか？

2022年夏の参議院選挙では仁比聡平さんの秘書をしましたね。

すごい体験ですね

私は志井で３反余りの稲作をしていました。ライスセ
ンターが廃業し、近所の方達も稲作を諦めました。米
の価格も下がりっぱなし。価格保障も所得補償もない
自民党農政では若い担い手はできません。小さな農
家も希望を持って続けられる、共産党の農業政策に
大賛成です。うど浩一郎さんに期待します。

時々買っていた「あるか」のパン屋さんの丁寧なお
仕事ぶりは、いつも美味しかったパンの味で証明済
みです。一生懸命頑張っておられる小さな工場や
お店、本当に生活に困っておられる方々の声に真摯
に向き合って、より良い暮らしを実現することに頑
張っていただけると嬉しいですね。応援しています。
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うど浩一郎
インタビュー

短縮時間はわずか10分、3500億円を
越える借金と赤字を子や孫に背負わす、
儲かるのは大企業だけ。無謀な計画に
「ストップ」を示すのは今しかありません。

私も　
うど浩一郎さんを
応援しています。
共に頑張りましょう！

北九州に報復ミサイルが飛んできて戦場に
なる－そんな想定で北九州空港の軍事利
用や自衛隊基地を守る「強靭化」を進める
自民党政権。戦争の準備ではなく平和の準
備を。アジア諸国との外交こそ必要です。

ムダな「下関北九州道路」
「戦争国家づくり」

やっぱりもう一度「あるか」のパンがまた食べたい一市民より 永野忠幸さん 上西創造さん（曽根九条の会会長）

ノー

参議院議員
仁比聡平


